

Boarisch Hardrock

Hinweis: Nachfolgendes Material kann (auch auszugsweise) für Flyer, Presse usw. verwendet und modifiziert werden.

Kurzbio, 105 Wörter

Gschroamaulad aus München spielen Hard-Rock mit bayrischen Texten. Gestartet wurde die Band 2014 von Sänger und Gitarrist "Seybi". Er wollte zeigen, dass Englisch nicht die einzig mögliche Sprache für Rock ist, und Mundart nicht im Schlager enden muss. Mit "Stef" (g), Karl (b) und Mario (dr) hat er passende Mitstreiter gefunden.

Trotz harter Riffs und schnellem Tempo sind die Songs eingängig. Frontmann Seybi singt mit klassisch-kratziger Rock Stimme, mal blödsinnig-lustig, mal persönlichnachdenklich. 2018 wurde die erste CD "Irgendwann" eingespielt. Die Band blickt nach vorne und hofft, möglichst viele Auftritte an Land zu ziehen, weil nur eins sie wirklich interessiert - Live richtig die Sau rauszulassen!

Vollständige Bio mit Schwerpunkt CD "Irgendwann", 277 Wörter

Gschroamaulad aus München spielen kernigen Hard-Rock mit bayrischen Texten. Am liebsten laut und schnell. Trotzdem bleibt die Melodie nie auf der Strecke, die Songs sind eingängig und laden zum "mitgrölen" ein.

Gestartet wurde die Band 2014 von Sänger und Gitarrist "Seybi". Er wollte zeigen, dass Englisch nicht die einzig mögliche Sprache für Rock ist, und Mundart nicht zwangsweise im Schlager enden muss. Mit "Stef" (g), Karl (b) und Mario (dr) hat er die passenden Mitstreiter gefunden.

Auch wenn sich Gschroamaulad in erster Linie als Live-Band verstehen, zeigen sie auf ihrem CD-Erstling "Irgendwann", dass sie Ihr Handwerk beherrschen. Schnelle, schnörkellose Riff-Rocker lassen im Wechsel mit längeren und komplexeren Metal-Nummern keine Langweile aufkommen. Obwohl von Drummer Mario abgemischt, dominieren die Gitarren – Australien lässt grüßen! Seybi und Stef ergänzen sich bestens – einer liefert britischen Crunch, der andere bringt moderne Highgain-Sounds ins Spiel. Die Rhythmus und Solo-Arbeit wird geteilt, was für zusätzliche Abwechslung sorgt. Dazu hämmern Mario und Karl einen schnörkellos-trocken Groove, der stets nach vorne treibt.

Als Sänger überzeugt Frontmann Seybi mit klassisch-kratzigem Rock-Timbre, mal blödsinnig-lustig ("Blauer Tag", "I steh im Stau"), mal persönlich-nachdenklich ("Besser du gehst", "Irgendwann"). Die Texte bleiben dabei immer gut verständlich, Growling, Screaming und sonstige Gesangakrobatik überlässt er gerne der Konkurrenz.

Passend zur CD haben Gschroamaulad ihr erstes "offizielles" Video abgedreht, es zeigt, dass harte Musik nicht zwingend todernst sein muss. Die Band blickt nach vorne und hofft, möglichst viele Auftritte an Land zu ziehen, weil nur eins sie wirklich interessiert - Live richtig die Sau rauszulassen!



v.l.n.r. Karl Huber (b), Christian Seybold (voc, g), Stefan Oberndorfer (g), Mario Markovic (d)

Links, Audio, Video

Hier kann man die CD "Irgendwann" anhören und herunterladen (MP3, 320 Kbit) www.gschroamaulad.de/musik

Videos (Studio und Live) www.gschroamaulad.de/videos

Homepage www.gschroamaulad.de

Facebook www.facebook.com/bayrischHardrock

Spotify

https://open.spotify.com/artist/7j8d6oIOaSHUE704EULDKW

Kontakt

Christian Seybold Tel. +49 (0)171 41 61 665 info@gschroamaulad.de

Label

Gschroamaulad sind bei Boersma-Records unter Vertrag.



www.boersma-records.com

info@borsma-records.com